

Moment Champagne !

Dans le cadre du stage organisé par le GD NOF, chaque jour chacun des participants a été invité à une grande création collective en Arts plastiques.

Le premier jour chacun a pioché un morceau d'image issu d'un magazine. Choisir, piocher au hasard, c'est déjà faire un choix. Ce petit morceau, chacun est allé le coller sur une grande feuille de papier blanc disposée sur une table.

Dans la journée, on pouvait continuer, rajouter, décorer, imiter les fragments collés. Des crayons, feutres, pastels, gouaches étaient à disposition et n'attendaient que nous !

Le second jour, nous avons pioché chacun un mot sur un petit bout de papier. Concrets, imagés, improbables, poétiques ou triviaux, il y avait vraiment de tout.

Nous avons intégré ces mots dans le collage de la veille. En le collant, en le recopiant, en le dessinant, en le peignant, il y a eu une grande variété de façons d'ajouter ces mots.

Le troisième jour, nous avons comme consigne de faire des liens entre ce qui était présent.

Le résultat a été accroché dans la salle de repas et tous, nous avons pu regarder, lire, commenter !



Puis des organisatrices ont découpé des morceaux dans cette grande production collective afin de réaliser des marque-page. Chacun a pu repartir avec son propre marque-page lié par un ruban, une ficelle, un morceau de laine que nous avons apporté au stage.

Ce fil conducteur a permis des échanges, de créer des liens, de coopérer, d'écouter...

Le bonheur c'est d'avoir créé à plusieurs (48) tout en s'exprimant personnellement. Nous avons ainsi vécu la pédagogie Freinet à travers une activité d'expression personnelle motivée par des consignes ouvertes, une liberté d'action et un travail coopératif.

Un moment de grâce !